

Domingo, 19 de Octubre 2026

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

iSIN TREGUA CONTRA LAS MAFIAS!

- ☐ El #BloqueDeSeguridad continúa la lucha contra el crimen organizado en diferentes provincias los resultados sido У contundentes.
- ☐ Seguiremos en el combate contra el tráfico de combustible, minería ilegal y crimen organizado por el bienestar de los ciudadanos. Ver más



@DefensaEc

iBLOQUE DE SEGURIDAD LOCALIZA PISCINA ARTESANAL CON 8.000 GALONES DE COMBUSTIBLE EN SHUSHUFINDI!

□En #Shushufindi, provincia de #Sucumbíos, el #BloqueDeSeguridad, con apoyo de inteligencia militar, localizó dos acoples conectados a la tubería de transporte de derivados hidrocarburos, 300 metros de manguera y dos piscinas artesanales, una de ellas con aproximadamente 8.000 galones de gasolina blanca. Ver más

Seguridad y Defensa



@CCFFAA

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, captura a integrantes del GAO "LOS LOBOS" en Quevedo.

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, información de Inteligencia Militar, ejecutó una operación de reconocimiento ofensivo que resultó en un contundente golpe a la estructura del grupo armado organizado (GAO) "LOS LOBOS" en el cantón Quevedo de la provincia de Los Ríos.

La operación fue realizada en el sector "La Baldramina" en dónde se intervino dos domicilios utilizados por la organización delictiva y logró la captura de Carlos M y José P alias "PELAGALLO" quien registra un historial que incluye un proceso por asesinato 2024, múltiples casos de robo 2023 y receptación 2020, en su poder poseían dos paquetes de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización (Marihuana).



Domingo, 19 de Octubre 2026



@CCFFAA

Las Fuerzas Armadas del Ecuador garantiza la seguridad en los ejes viales de Cañar y Azuay.

Las Fuerzas Armadas del Ecuador continúan ejecutando operaciones militares de control y seguridad en todos los ejes viales de las provincias de Cañar y Azuay, con el propósito de garantizar la libre movilidad y la tranquilidad de la ciudadanía.

Estas acciones fortalecen la seguridad vial reflejan el firme compromiso de las Fuerzas Armadas del Ecuador, con el mantenimiento del orden público, la paz social y la protección de la ciudadanía, en estricto cumplimiento de su misión constitucional. Ver más



@CCFFAA

Las Fuerzas Armadas del Ecuador decomisa, 10 000 galones de derivados de hidrocarburos en Orellana.

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, cumplimiento a su misión constitucional, con información de inteligencia militar, realizó operaciones militares la noche del viernes 17 de octubre de 2025, en la parroquia San Sebastián del Coca, del cantón La Joya de los Sachas, provincia de Orellana.

Durante el reconocimiento realizado por el personal militar se pudo interceptar un vehículo tipo tanquero con aproximadamente 10 000 galones de derivados de hidrocarburos. Ver más



La Armada del Ecuador, a través de sus direcciones regionales y capitanías de puerto, ejecuta de manera permanente operaciones de control marítimo y fluvial con el objetivo de garantizar la soberanía, la seguridad de la navegación y el cumplimiento de las normativas marítimas vigentes.

La Armada del Ecuador reafirma su compromiso con la defensa de los intereses marítimos del Estado, contribuyendo al desarrollo seguro de las actividades pesqueras, turísticas y comerciales, bajo el cumplimiento de la ley y en beneficio de todos los ecuatorianos. Ver más





Domingo, 19 de Octubre 2026





@CCFFAA

Las Fuerzas Armadas del Ecuador felicitan a la Academia de Guerra Aérea, institución insignia de la Fuerza Aérea Ecuatoriana, al conmemorar un año más de vida al servicio de la formación de líderes militares.

A lo largo de su travectoria, esta prestigiosa academia ha contribuido al fortalecimiento del pensamiento estratégico, la doctrina y el liderazgo aéreo, pilares fundamentales para la defensa y la seguridad nacional.

Su compromiso con la excelencia, la disciplina y la preparación profesional, la consolida como un referente en la educación militar del país. Ver más

@CCFFAA

#Guavas | Las Fuerzas Armadas, mediante el Comando de Guardacostas. realizó operación de control y vigilancia marítima en la Isla Manglecito, de la parroquia Posorja, en el Golfo de Guayaquil.

En este sector inspeccionó se varias embarcaciones dando como resultado que una de ellas se encontraran inconsistencias en la matrícula y la numeración del motor, además se encontró un arma de fuego, la embarcación y las evidencias fueron llevadas ante las autoridades para continuar con el proceso legal.

Con estas acciones las Fuerzas Armadas materializa su compromiso de velar por la seguridad de los espacios acuáticos Ver más

Coyuntura



El Expreso. El Hospital Universitario Guayaquil lleva más de dos meses administrado por un gerente que proviene de la rama militar y, hasta el momento, no se ha visto una mejora. La casa de salud atraviesa una crisis sostenida que amenaza tanto la atención a pacientes como la seguridad del personal. Trabajadores que hablaron con EXPRESO bajo reserva coinciden en que, pese a contar con médicos y personal capacitado, la gestión administrativa deficiente. "El hospital tiene buenos médicos y buen personal, pero las falencias son netamente administrativas", señala uno de ellos. Ver más



Domingo, 19 de Octubre 2026



@Ejército Ecuatoriano

¡Unidos por la solidaridad!

entregan herramientas inclusivas pacientes prioritarios y vulnerables en Loja La Brigada de Infantería N.º 7 Loja, en coordinación con la Junta de Beneficencia de Guayaquil, realizó la entrega de herramientas inclusivas como sillas de ruedas y bastones a pacientes prioritarios y vulnerables de la parroquia #Alamor, cantón #Puyango.

Esta acción solidaria reafirma el compromiso del Eiército Ecuatoriano con la comunidad v su obietivo de meiorar la calidad de vida de los sectores más vulnerables.

Ver más

Opinión



El Expreso

El Banco Central del Ecuador (BCE) publicó su primera estimación de lo que considera será el crecimiento de la economía ecuatoriana para el año 2026. Ha señalado que será de 1.8%. Un crecimiento huérfano del impulso que en este año recibió del Gasto de consumo de los hogares (6.4%), de la Inversión a largo plazo (4.4%) o las Exportaciones (4.1%). Se acabó el rebote, dice claramente el BCE. Nos toca volver a la realidad. El asunto acá es poder determinar cuál es nuestro real potencial de crecimiento y entender qué se necesita para superarlo. Ver más



El Expreso

A la fecha en que escribo esta columna, el paro nacional parece haberse levantado, al menos parcialmente, y el Gobierno anuncia acuerdos con sectores de Imbabura. Sin embargo, la Conaie, aunque dice respetar esos pactos, advierte que sus demandas son de carácter nacional. El conflicto, por tanto, no ha terminado: solo ha mutado. La pregunta sigue siendo la misma: ¿paz, a qué costo? Porque una paz sin justicia no es paz, es apenas una tregua, y el Ecuador ya ha sobrevivido demasiadas treguas disfrazadas de reconciliación. Ver más



Domingo, 19 de Octubre 2026

Radio y Televisión

